



Ausgabe: Offenbach-Post

Erscheinungstag: 25.06.2015

Seite: 28, Resort: HST

LESERBRIEF

Das gab es noch nie

**Zum Artikel „Geschichte einmal
musikalisch“ vom 23. Juni:**

Auf dem Bollerwagen das E-Piano durch die Gassen der Altstadt, das gab es noch nie. Rudolf Fauerbach erklärte die Historie, Bernd Krostewitz (langjähriger Vorsitzender der Konkordia) übernahm an den Haltepunkten mit seinen Sängerinnen und Sängern den musikalischen Part und auch mit lustigen Beiträgen konnte er aus eigener Erfahrung berichten. Er hatte eben als Heusenstämmer noch manches selbst erlebt. Ein toller Sonntagnachmittag mit Kultur, der es verdient, wiederholt zu werden. Danke dafür.

**Hildegard Hartmann
Heusenstamm**

Anm. d. Red.: Leserbriefe geben die Meinung der Verfasser wieder. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor und veröffentlicht keine anonymen Briefe.